



わたしの

夢

川俣高校2年

菅野 桃子

とう

小さい頃から思い描いていた 優しく立派な看護師になりたい

私の夢は、看護師になることです。理由は、小さい頃に読んでいた絵本にあります。その絵本は「さるのせんせいとへびのかんごふさん」というもので、へびのかんごふさんが、薬を調合したり、注射器になったりして、大活躍で色々な動物の病気を治すというお話です。幼稚園の頃は、この絵本ばかりを読んでいた記憶があります。そして、ずっとこの絵本が忘れられず、いつかは人を救うことができる仕事に就きたいと考えるようになりました。祖母からも「桃子は優しい性格だから、人を助ける仕事に向いている。看護師になったら、私が病気になったときは助けてね」と言われています。看護師の仕事は、命に関わる仕事だと思うので、患者さんの気持ちに寄り添って、患者さんの心を支えることのできる、優しい看護師を目指します。今はまず、自分が希望する進路にきちんと進めるように、しっかりと学業に励んでいきたいと思っています。

 マチイロ
マチを好きになるアプリ
[App Store](#) [Google Play](#)

広報かわまたのアプリ配信始めました！

町は、「マチイロ」による広報かわまたの配信を始めました。普段、忙しくて広報紙をなかなか開けない方も、気軽に広報かわまたをご覧いただけますので、ぜひご活用ください。利用規約、プライバシーポリシー等については、(株)ホープのホームページをご覧ください。

▼ダウンロードはこちらから



※「マチイロ」アプリの利用は無料ですが、通信費は各回線ごとの負担になります。
※広告が表示されますが、その内容に、川俣町は一切責任を負いません。